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Selon Fongod Edwin, le directeur général des douanes, c’est à partir du 2e trimestre que
l’on saura si le Covid 19 a impacté le marché.

Malgré l’expansion du coronavirus dans les pays étrangers, et en dépit de la confirmation de
deux cas sur le territoire camerounais, cette épidémie n’a pas encore de véritables
répercussions sur le marché camerounais. Ainsi, selon le patron de la douane camerounaise
qui s’exprimait sur la question lors d’une rencontre « Par rapport à la même période l’année
dernière, nous pouvons dire que les choses n’ont pas changé, dans la mesure où les
opérateurs économiques passent souvent les commandes pour une longue durée et les
marchandises arrivent progressivement ».

Avant d’ajouter : « c’est à partir du 2e trimestre que nous saurons si le Covid 19 a impacté le
marché ou pas ». Pour rappel, l’épidémie du coronavirus déclenchée en Chine, et qui s’est par
la suite propagée à travers le monde, a provoqué une restriction des déplacements
transnationaux, chaque État voulant se prémunir de l’importation du virus sur son territoire. Par
ailleurs, des États comme le Cameroun ont provisoirement interdit l’importation de certains
produits en provenance des pays touchés par la maladie. Ce qui fait craindre un
renchérissement des prix sur le marché local.
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